令和6年9月4日 No.83

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

学校施設の改修工事を行いました!!

学校は学びの場であり、子どもたちが一日の大半を過ごす学習・生活の場であることから、適切な環境を保つことが重要です。また、災害時の避難所にもなることから、防災、減災、バリアフリーの観点が欠かせません。さらには夏場のクーラーや冬場の暖房設備の完備、トイレの洋式化への改修工事など、限られた市の予算の中で、検討すべき課題は山積しています。

他にも、プールの周りや体育館入口の階段のコンクリートの補修工事、体育館前駐車場のライン引き、機械室ポンプの工事など、例年にないくらいの学校施設の工事を行いました。工事を担当してくださった業者の皆様、そして大仙





市教育委員会事務局施設管理課の皆様に心より感謝申し上げます。

高校生等修学支援金制度等について

文部科学省から「高等学校等就学支援金制度等及び高等教育の修学支援新制度」についてのお知らせが届きました。文部科学省では、義務教育段階修了後も、家庭の経済状況にかかわらず、安心して教育を受けることができるよう高校段階及び大学等の高等教育段階における修学支援策を実施しています。文部科学省からの通知文には、この修学支援制度についての認知が十分でないことから、経済的理由によって児童生徒等が進学をあきらめたり、将来の選択肢を狭めたりすることがないよう小中学校段階からきめ細かに周知するよう示されていました。詳しくは別紙のリーフレットを御覧ください。また、政府広報オンラインでは、「高校生等への修学支援」「大学生等への修学支援」についてそれぞれ分かりやすく解説した3分程度の動画も視聴できます。